

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
01.02.2024

Verkehrseinschränkungen in Schwarzenberg

Kreuzung Dorfstraße Schulstraße

Von **Montag, 5. Februar 2024**, bis voraussichtlich **Freitag, 16. Februar 2024**, wird die Kreuzung Dorfstraße – Schulstraße im Schwarzenberger Ortsteil Bermsgrün für den Fahrzeugverkehr gesperrt. Grund hierfür ist der Ausbau der Breitbandinfrastruktur.

Dadurch werden die Schulstraße aus Richtung Erla sowie die Dorfstraße in beide Richtungen zur Sackgasse. Bauausführende Firma ist die von der Stadt Schwarzenberg beauftragte STRABAG AG.

Ortschaft Pöhla

Der Ausbau der Breitbandinfrastruktur geht auch in der Ortschaft Pöhla weiter. Auf folgenden Nebenstraßen kommt es derzeit zu Wanderbaustellen mit maximal halbseitiger Sperrung für den Fahrzeugverkehr:

- Am Pfeilhammer
- Friedensweg
- Gartenweg
- Luchsbachtal
- Ludwig-Jahn-Straße
- Paul-Schneider-Straße
- Schulanger
- Zum Hahnel

Mit der Beendigung der Baumaßnahmen wird am 27. März 2024 gerechnet.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Projekträger des BMDV



in Zusammenarbeit mit



SACHSEN



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

